Imprimir noticia Page 1 of 1



## Para Busti, el avance en la causa contra Botnia, "mostró que el Derecho es eficaz para una causa justa".

|| Fuente: GUALEGUAYCHÚ, 20 DIC LAVOZ901.COM.AR

- El presidente de la Cámara de Diputados de la provincia, Jorge Pedro Busti, manifestó a <b><i>Radio La Voz</b></i> que "el hecho de haber persistido dos años aportando pruebas, mostró que el Derecho es eficaz para una causa justa, y creo que esto jerarquiza a la Cámara de Diputados"; Así también, consideró: "Ahora, los directivos de Botnia tendrán el Derecho que no tuvo el pueblo de Gualeguaychú; Si no, tendrán que someterse a un pedido de captura internacional por Interpol; Si van a declarar, tendrán que someterse al fichaje común que se le hace a cualquier imputado en la Justicia Penal"; El ex gobernador calificó de "pieza jurídica brillante" a la exposición del apoderado legal del Gobierno entrerriano, Juan Carlos Vega.

Previo a su encuentro con Monseñor Lozano, obispo de Gualeguaychú, el diputado Busti manifestó que el día de hoy la sesión de la legislatura "se vivió muy bien, porque se vincula en forma real a la democracia representativa con la democracia cuasi directa representada por la asamblea ambienta. Y creo que hay una bisagra desde el punto de vista ambiental y jurídico. Pocas veces había escuchado una pieza jurídica tan brillante como la que hizo el doctor Juan Carlos Vega", añadió Busti.

"El hecho de haber persistido dos años aportando pruebas, mostró que el derecho es eficaz para una causa justa", indicó Busti. "Creo que esto jerarquiza a la Cámara de Diputados", señaló Busti. "Quienes no estuvieron fueron los diputados Flores y Cardozo, por problemas de enfermedad".

"Y ahora, los directivos de Botnia tendrán el derecho que no tuvo el pueblo de Gualeguaychú. Si no, tendrán que someterse a un pedido de captura internacional por INTERPOL. Y si van a declarar, tendrán que someterse al fichaje común que se le hace a cualquier imputado en la justicia penal".

<br/>b>Legislatura itinerante. </b>

"Esto depende de la importancia del tema. Yo quiero destacar que acá hubo una labor de los taquígrafos, de los empleados, de los del sonido en la preparación de la sesión, que no era sencilla por el lugar donde se hacía. Quiero también destacar lo multipartidario del tema, porque estaba dentro del público, por ejemplo, el doctor Emilio Martínez Garbino, gente de todos los sectores de la asamblea ambiental, y gente que ha sido crítica conmigo, quienes han entendido la importancia de lo que han hecho".

"Hoy empieza a tomar color esto de que Botnia tiene que dar respuestas por el impacto ambiental", sentenció el legislador.

<b><i><bj><i><bj></bj></bj></big>